

上越市立谷浜小学校 5・6年生

# にじいろ&つばさ

令和6年1月

HPで活動の様子を  
紹介しています。



## 2024年&3学期スタート!

16日間の冬休みが終わり、今日からいよいよ3学期が始まりました。

今日、子どもたちと冬休み中のことについて話すと、楽しく過ごしていたことが伝わってきました。

スタートしてしばらくは生活リズムを元に戻し、心も体も学校生活に慣れることが大切です。ご家庭でも、お子さんが「学習用具の準備」や「早寝・早起き」ができるように声をかけていただけるとありがたいです。もし、お子さんの様子で何か心配なことがありましたら、いつでもご連絡ください。

3学期は、6年生は中学校進学に向けて、5年生は最高学年への進級に向けて、1年間のまとめをする時期です。

学習面では、冬休みのまとめワークに継続して取り組むとともに、家庭学習を充実させていきたいと思えます。

子どもたちが、2学期までの学習の成果をさらに発展させ、進んで話したり、課題に取り組んだりする姿を期待しています。保護者の皆様には、3学期もご協力をいただく場面が多くあると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



## もうすぐスキー教室

2月2日のスキー教室の日が近づいてきました。楽しい一日になるように準備をお願いします。

12月8日の「スキー教室のお知らせとお願い」に詳しく書いてあります。ご確認をお願いします。

